

Célébration de la fête du Travail, hier

Sous le signe du dialogue social au sein des entreprises



Le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, au cours de la phase des décorations.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

En présidant les festivités commémoratives sur le boulevard triomphal Omar Bongo, le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, a indiqué que le gouvernement travaille actuellement d'arrache-pied pour apporter des réponses idoines à l'ensemble des préoccupations des travailleurs, qui sont d'une urgence capitale.

COMME il est de tradition le 1er mai de chaque année, hier, c'était jour de fête pour les travailleurs du monde entier, et ceux

du Gabon en particulier. Une commémoration mondiale qui tire son origine du souvenir de la grève sanglante des employés des usines McCormick de Chicago (USA), du 3 mai 1886, pour revendiquer l'instauration du système de travail des 8 heures et l'amélioration des conditions de vie des travailleurs. Une préoccupation qui reste visiblement d'actualité, la classe ouvrière luttant toujours pour la défense de ses droits, à maints endroits. Dans notre pays, la voie de la concertation a été celle privilégiée cette année. D'où le choix du thème : "Promotion des organes

d'expression du dialogue social au sein des entreprises". En présidant les festivités, hier, à Libreville, le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, a indiqué que le gouvernement travaille actuellement d'arrache-pied pour apporter des réponses idoines à l'ensemble des préoccupations des travailleurs gabonais, dont certains touchent à des domaines fondamentaux, et sont d'une urgence capitale. « Cet événement, bien que festif, est aussi l'occasion de réfléchir sur des actions nécessaires à la poursuite de l'indispensable dialogue que nous avons toujours animé avec les partenaires



Les employés de la Cnamgs devant la tribune officielle.

sociaux, de manière dynamique. Ce dialogue constitue, à nos yeux, un puissant vecteur à même de fructifier les relations sociales. C'est le socle nécessaire à la bonne tenue de nos entreprises et nos administrations», a-t-il indiqué. Emmanuel Mve Mba, président du Congrès des agents publics, parapublics et privés de l'Etat (Cappe), a fait, dans sa lecture du manifeste, le tour d'horizon des préoccupations de l'ensemble des travailleurs, de

la crise dans le secteur éducation au constat de la vie chère, en passant par les insuffisances constatées dans la santé, la protection sociale, les licenciements abusifs, les détournements de deniers publics, etc. D'où la suggestion d'un certain nombre de mesures, à savoir la mise en place d'une commission tripartite gouvernement-employeurs-syndicats, l'installation du Conseil du dialogue social, l'application des actes des

états généraux de l'Éducation... En dépit de tout ceci, la fête fut belle et colorée. Elle était soutenue de chants et slogans vantant les bienfaits du travail et de l'environnement professionnel. Hormis la phase des décorations, plusieurs stands d'exposition étaient également prévus. Et les employés de plusieurs entreprises publiques et privées ont défilé devant la tribune officielle. Avec des visages rayonnants.



La tribune officielle.



Le passage de CNSS-Sport, en hommage à Brou Apanga.

COMMUNIQUE

DE LA DIRECTION GENERALE DES IMPÔTS

La Direction Générale informe tous les contribuables, qu'en dépit du mouvement de grève en cours dans les différents Centres des Impôts sur l'ensemble du territoire, le service aux usagers est entièrement assuré dans lesdits Centres.

Aussi, les contribuables sont-ils invités à réaliser leurs obligations fiscales de déclarations et de paiements des impôts et taxes dans les délais légaux prescrits par le Code Général des Impôts.

Fait à Libreville, le 28 AVR. 2017

Le Directeur Général des Impôts

Joël OGOUMA
Joël OGOUMA
Directeur Général